

Verein „Feiern mit Bayern“ übergibt Spenden



Mit jeweils 600 Euro wurden die Robert-Enke-Stiftung, das Marienhospital Oelde und die Kinderkrebshilfe Münster unterstützt. Die Organisatoren der Interessengemeinschaft „Feiern mit Bayern“ übergaben die Spendenschecks im Rahmen einer gemeinsamen Brauereibesichtigung der Hohenfelder Privat-Brauerei. Unser Foto zeigt (oben, v.l.): Gaby Brüser (Kinderkrebshilfe Münster e. V.), Stefan Alberts (Fohlenfans Oelde), Peter Kwiotek (Kuratoriumsmitglied Marienhospital Oelde), Dr. Klaus Welslau (Ärztlicher Direktor Marienhospital Oelde), Erwin Kotthoff und Marco Hendan (Organisatorenteam „Feiern mit Bayern“), (unten v.l.): Elmar Pierenkemper, Cornelius Schneider und Jürgen Haske (alle Organisatorenteam „Feiern mit Bayern“).

„Ich ziehe meinen Hut vor dem, was ihr leistet!“, stellte Dr. Klaus Welslau, Ärztlicher Direktor Marienhospital Oelde, kürzlich bei einer Spendenübergabe durch die Interessengemeinschaft „Feiern mit Bayern“ heraus.

Seit mehr als zehn Jahren organisiert der Verantwortliche Marco Hendan Fahrten zu Spielen der Bundeslegisten FC Bayern München und FC Schalke 04. Unterstützt wird er bei der ehrenamtlichen Arbeit seit einigen Jahren durch Jürgen Haske, Günter Berkemeier, Cornelius Schneider und Elmar Pierenkemper. Erwin Kotthoff und Axel Müller, begeisterte Fans des FC Schalke 04, komplettiert das Organisatoren-Team. Überschüsse aus der Planung der Fahrten werden regelmäßig gespendet, um wohltätige Zwecke unterstützen zu können. Einnahmen aus Tombola-Verlosungen und Spenden der mitreisenden Fußballfans aus Oelde und Umgebung erweiterten die Spendeneinnahmen. „Die Fahrten werden von Fans für Fans organisiert und können zu fairen Preisen angebo-

ten werden!“, berichtet Hendan stolz. So konnten nach der Spielzeit 2013/2014 gleich drei Vereine mit jeweils 600 Euro unterstützt werden. Für die Kinderkrebshilfe Münster e. V. nahm Gaby Brüser den Scheck gerne entgegen. Auch die Robert Enke Stiftung wurde mit Geldern unterstützt. Dritter Empfänger ist das Oelder Marienhospital, dessen Scheck Dr. Klaus Welslau und Kuratoriumsmitglied Peter Kwiotek entgegennahmen. „Wir bedanken uns herzlich bei Hannover 96 für die Eintrittskarten, die sie uns für viele Bundesligaspiele zur Verfügung gestellt haben. Ihr habt es möglich gemacht, dass wir Gutes tun konnten!“, hob Marco Hendan hervor. Das Orga-Team hofft auch in Zukunft auf zahlreiche Eintrittskarten von den Bundesligavereinen, um Spenden einnehmen zu können.

Traditionell war die Spendenübergabe mit einem gemeinsamen Ausflug der Fußballfreunde und den Vertretern der Fördervereine verbunden. Ziel war in diesem Jahr die Hohenfelder Privat-Brauerei in Langenberg.